



Communiqué de Presse

de la Maison Solidaire de Kermarron
sur la Mobilisation des Centres Sociaux

A l'appel d'une mobilisation nationale pour soutenir le réseau des centres sociaux, une délégation d'habitants et de professionnels de la Maison Solidaire de Kermarron se rendra à Brest, place de la Liberté, mercredi 31 janvier.

Face aux difficultés budgétaires de nombreux centres sociaux dès aujourd'hui et à celles prévisibles de toutes les structures prochainement, la Fédération Nationale des Centres Sociaux, dont fait partie la Maison Solidaire, interpelle l'ensemble des partenaires (état, collectivités territoriales, organismes sociaux...) afin de refonder un pacte de coopération et de financement pour assurer la pérennité des centres sociaux qui sont des acteurs clefs de la cohésion sociale sur les territoires.

La Maison Solidaire, qui a résisté à plusieurs crises de perte de financement¹, sait particulièrement combien il est difficile de mener des projets de solidarités avec les habitants dans des conditions de fragilité budgétaire. La politique « d'appels à projets » et le recul des financements de fonctionnement impactent les capacités d'action et la projection à moyen terme. Les actions que nous portons aujourd'hui auprès d'un public multigénérationnel, notamment dans le domaine de la lutte contre l'isolement, du soutien à la parentalité, du vieillissement, pour faciliter l'accès aux droits, à l'alimentation et au numérique, en réponse à des besoins sociaux de la population du pays de Douarnenez, méritent d'être soutenues de façon durable.

La participation à cette mobilisation est donc un message de solidarité envers les centres sociaux actuellement en difficulté mais aussi une interpellation des financeurs à s'engager plus fortement pour soutenir ces espaces de vie sociale et de participation citoyenne essentiels à notre vivre ensemble.

Nous invitons donc chaque citoyen à nous rejoindre dans cette mobilisation, en signant l'Appel des Centres Sociaux (<https://www.centres-sociaux.fr/appel-aux-coresponsables-de-la-cohesion-sociale/>), et invitons tous ceux qui le souhaitent à venir nous rencontrer, échanger sur qui nous sommes, ce que nous faisons au quotidien et mieux comprendre nos difficultés et attentes, mercredi 31 janvier de 16h à 18h à la Maison Solidaire de Kermarron.

Douarnenez, le 29/01/2024

Contact : Tugdual LE NABEC 06.84.72.09.19

¹ Depuis 2020, la Maison Solidaire a réussi à équilibrer son budget chaque année. Si en 2024, le budget s'annonce difficile à boucler, il ne pourra plus être équilibré sans soutiens pérennes à compter de 2025.